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全員協議会 会議録（要旨）

開 催 日 時 令和 5年 7月 19日 水曜日 10時 08 分～10 時 50 分
開 催 場 所 全員協議会室
出 席 議 員 七田 満男（議長）

中村 聡、土屋克之、西尾雄次、七田満男、磯貝幸博、川口正己、生田勇人、
恩道正博、北川悦子、清水文雄、中川 達、南 守雄

欠 席 議 員 夷藤 満
傍 聴 者 （なし）
説 明 員 川口 町長、上出 副町長、桐山 教育長、松井 総務部長、北野 総務部担当部長、

助田 町民福祉部長、中川 町民福祉担当部長、上前 都市整備部長、宮本 都市
整備部担当部長、神農 都市整備部担当部長、重島 消防長、上出 教育部長、山
田 総務課長、北 財政課長

事務局・書記 堀川 議会事務局長、川端 事務局参事兼次長、中村 書記
議 件

（１）各常任委員会委員長報告

・7月 18日に開催された、総務産業建設常任委員会並びに文教福祉常任委員会について、各委員
長より報告。
・1月 12日からの大雨に関する経過及び被害状況について説明員より報告。
【議員】
災害ゴミの減免申請について、町はどのような確認をして認定しているのか。

【説明員】
被災地を確認し、申請書類のないようを確認している。

【議員】
畑地かんがいの配水管が損傷し、散水出来なくなった。畑作、酪農などの被害に対して、援助

等は検討しているか。
【説明員】
現時点で被害状況を把握していない。県と協議して対応に当たりたい。

【議員】
災害対策本部が設置されたが、現地確認がなされておらず、被害状況も十分に把握していない。

ボランティアの受入れもせずに対策本部は解散となった。津幡町・かほく市とはずいぶん対応が
違った。
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【説明員】
ボランティアのニーズを把握できなかった。今回の反省点を踏まえ、今後の体制の見直しを検討
したい。

（２）その他

◎7月 19日（水）午前 10 時より全員協議会を開催する。

(以上)


